



© LG PRESTIGE IMMOBILIER

Pièces	10 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	83720082
Prix	2 900 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Cette propriété équestre exceptionnelle, rare à la vente, s'étend sur un hectare de terrain, offrant à ses occupants le calme absolu tout en restant à proximité des commodités. Composée de deux bâtiments principaux, elle comprend une villa en pierre d'environ 250 m² et une seconde villa d'environ 100 m². La première villa propose une disposition généreuse avec une cuisine, une salle à manger, un salon, trois chambres, une salle de bains, une salle d'eau et une mezzanine. Un deux pièces attenant peut être relié selon les besoins. La seconde villa, de plain-pied, dispose d'un salon, d'une ...

This exceptional equestrian property, rare on the market, sprawls over one hectare of land, offering its occupants absolute tranquility while remaining close to amenities. Comprising two main buildings, it includes a stone villa of approximately 250 m² and a second villa of approximately 100 m². The first villa offers a generous layout with a kitchen, a dining room, a living room, three bedrooms, a bathroom, a shower room, and a mezzanine. An adjoining two-room apartment can be connected as needed. The second villa, on one level, features a living room, a kitchen, a bathroom, and three ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER